

Handball – Jugend trainiert für Olympia

Niki-Handballer mit super Leistung beim Turnier in Ludwigshafen

Am Donnerstag, den 23.11.2023 stand für die Handballmannschaft der WK III Jungs (2009 und jünger) des Nikolaus-von-Weis-Gymnasium Speyer das Schulturnier in Ludwigshafen an. Neben der gastgebenden Schule des Max-Planck-Gymnasiums waren die weiteren Teilnehmer das Paul-von-Denis Gymnasium Schifferstadt, sowie die Speyer Schulen des Kaiserdom-Gymnasium und das Friedrich-Magnus-Schwerd-Gymnasium.

Die Jungs zeigten durchweg über das ganze Turnier eine tolle Leistung und konnten bis auf das Spiel gegen die Siegermannschaft des Max-Planck-Gymnasiums jedes Spiel bis zum Ende offen und eng gestalten. Dass man das Turnier mit drei Niederlagen und einem Unentschieden (gegen das Schwerd-Gymnasium) auf Platz 4 abschloss, täuscht über das gute Auftreten der Jungs hinweg. Mit vier Spielern des jüngeren Jahrgangs 2010 und vier Spielern der Jahrgänge 2011 & 2012, die sogar noch eine Altersklasse tiefer spielen dürften, hat unsere Schule wohl die jüngste Mannschaft des Turniers gestellt. Dies hat sich in den Spielen vor allem körperlich bemerkbar gemacht. Umso bemerkenswerter spielten die Jungs mutig gegen die oftmals größeren Gegenspieler auf und machten den gegnerischen Mannschaften so das Leben schwer. Mit ein bisschen mehr Glück und Selbstvertrauen beim Torabschluss, wäre auch ein Sieg drin gewesen -dennoch können alle Spieler stolz auf ihre Leistung sein.

Für das Niki spielen: Marlon Prager, Christoph Lang, Aljoscha Kraft, Mailo Köstlmaier, Yoris Beck, David Lang, Hannes Fleischmann, Emilian Gottschling, Tom Ullrich, Lian Köstlmaier und Mirco Füssel.



V.l.n.r.: Herr Kolb, Hannes, Yoris, Tom, Mirco, Emilian, Christoph, Mailo, Marlon, Lian, David, Aljoscha